

ハードディスクの容量を増やす方法

こんにちは、松下です。

今回は、ハードディスクの容量を増やす方法について解説します。

あなたがこれからYouTuberとして動画を大量に制作していく上で、動画ファイルは容量が大きいので、ハードディスクがすぐにいっぱいになってしまふ恐れがあります。

しかし、今回的方法を使うことで、ハードディスクの容量を増やすことができるようになります。

非常に重要な内容になっていますので、最後までしっかりとご視聴ください。

それでは、張り切って参りましょう！

冒頭でもお話ししましたが、動画ファイルは容量が大きいので、放っておくとすぐにハードディスクがいっぱいになってしまいます。なので、ミリオンズでは通常、動画を扱う場合は、外付けハードディスクまたは外付けSSDの利用をお勧めしています。

外付けディスクでしたら、ディスクがいっぱいになったとしても、

また新しいディスクに繋ぎ替えるだけで、簡単に作業を続けることができるからです。

ちなみに私のノートパソコンは、こんな感じで画面の裏側にマジックテープで、外付けディスクを取り付けています。

では、外付けディスクがいっぱいになった場合、どのような方法で容量を増やすことができるのでしょうか？

それは、次のような対策を施してください。

この対策は、多くの人達が知っているようで意外と知らない対策なので、今回あえて解説することにしましたが、外付けディスクを取り付けた状態で、外付けディスク内のファイルをゴミ箱へ入れた場合、実は、そのファイルは削除されたと思いきや、実際は削除されていないのです。

例えば、こちらは私のパソコンになりますが、現在「YouTubeスクール1」と「YouTubeスクール2」という外付けディスクが2つ繋がっています。

この「YouTubeスクール1」というディスクをダブルクリックする

と、中には3つのフォルダが入っています。

そして、その中の「動画背景」というフォルダをゴミ箱へ入れよう
と思いますが、その前に「YouTubeスクール1」のディスクの容量
を確認します。

すると、「YouTubeスクール1」のディスクには現在296.41GBの
空き容量がありますが、「動画の背景」というフォルダを削除する
ことで、通常でしたら、その分の空き容量が増えるはずです。
ちなみに、動画の背景というフォルダの容量を確認すると14.37GB
の大きさになるので、このフォルダを削除するとディスクの容量は
14.37GB増えて、296.41GBから310.78GBになるはずです。

しかし、実際に「動画の背景」というフォルダをゴミ箱へ入れても、ディスクの容量に変化はなく296.41GBのままでです。
これは一体どういうことなのでしょうか？

実は、ディスクというのは外付けディスクも含めて、ゴミ箱に入れただけでは実際には削除はされていないのです。
なので、ゴミ箱に入れた後にゴミ箱を右クリックし、「ゴミ箱を空

にする」をクリックすることで、そこで初めてゴミ箱に入れたファイルが削除され、ディスクの空き容量が増えるようになります。

ちなみに、外付けディスクの場合は、ディスクを繋いだ状態でゴミ箱を空にすることで、ディスクの容量を増やすことができます。

このことは、多くの人が知っているようで、意外と知らない概念になりますので、動画をゴミ箱へ入れたら必ず「ゴミ箱を空にする」ということを覚えておいてください。

以上が、ハードディスクの容量を増やす方法についての解説でしたが、いかがだったでしょうか？

あなたがこれからYouTuberとして動画を大量に制作していく上で、ハードディスクがいっぱいになってしまった場合は、ゴミ箱を空にすることで、ディスク容量を増やすことができるようになりますので、ぜひ参考にしてください。

というわけで、今回は以上になります。

最後までご視聴いただき、ありがとうございました。